



Rüdiger Fuchs

Platz 16

49 Jahre, 2 Kinder

Staatsanwalt

„Ich kandidiere, um mich für ein klimagerechtes und familienfreundliches Renningen zu engagieren!“

Gemeinsam mit meiner Familie wohne ich seit 2007 in Malmsheim, wo ich seit 10 Jahren in der Faustball-Abteilung des TSV ehrenamtlich aktiv bin.

Die stetig zunehmende Abkehr von den demokratischen Parteien und der damit einhergehenden Kritik an „der Politik“ beobachte ich seit einigen Jahren mit wachsender Sorge, sowohl als Privatperson, wie auch in meinem beruflichen Umfeld als Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft in Stuttgart. Der steigenden Politikverdrossenheit möchte ich durch eigenes Engagement und konstruktiver Zusammenarbeit mit allen demokratischen Kräften in der Gemeinde entgegenwirken. Die wichtigsten Entscheidungen für unser tägliches Leben werden schließlich „vor unserer Haustüre“ getroffen.

Besonders wichtig ist mir eine klimagerechte Stadtentwicklung. Darunter stelle ich mir insbesondere eine möglichst autarke Energieversorgung durch Solar- und Windkraft in Bürgerhand sowie eine energetische Sanierung der öffentlichen Gebäude vor. Um meinen Arbeitsplatz in Stuttgart zu erreichen, nutze ich regelmäßig den öffentlichen Nahverkehr oder fahre mit dem Fahrrad. Dabei fällt mir immer wieder auf, dass Verkehrsplanung in erster Linie an den Interessen der Autofahrer ausgerichtet ist. Hier gilt es, konkrete Gegenakzente zu entwickeln, an denen ich sehr gerne mitarbeiten möchte, wie etwa eine Verbesserung des kommunalen Radwegnetzes.

Für eine familienfreundliche Politik wünsche ich mir, dass die Interessen von Kindern und Jugendlichen noch stärker in den Blick genommen werden. Neben der Förderung des äußerst integrativen Vereinssports ist eine gute und moderne Ausstattung der Schulen unerlässlich. Nur in einer ansprechenden und angenehmen Atmosphäre lässt es sich gut arbeiten - dies gilt für Kinder und Jugendlichen wie auch für die Lehrkräfte.